

Quand l'entreprise s'apprend à l'université

La Chambre de commerce et l'université du Luxembourg lancent une formation.

L'université du Luxembourg et la Chambre de commerce ont présenté hier le contenu de leur Master of Science Entrepreneurship and Innovation.

Réalisé à la faculté de droit, d'économie et de finance, le master a pour but d'encourager l'esprit d'entreprise et la création d'entreprises innovantes au travers de la mise en place d'une formation universitaire de haut niveau.

La formation s'adresse à des étudiants désirant se perfectionner et acquérir des connaissances pratiques ou à des cadres souhaitant développer leurs compétences professionnelles dans le domaine de l'innovation.

Ce premier projet commun entre la Chambre de commerce et l'université du Luxembourg combine de manière équilibrée enseignements théoriques et immersion dans le

monde de l'entreprise. Le cursus dure un an et les enseignements seront exclusivement délivrés en langue anglaise.

Le Master of Science Entrepreneurship and Innovation repose sur une relation triangulaire entre les étudiants, le corps enseignant et les entreprises.

Cette relation s'inscrira dans la durée grâce à un stage en entreprise de plusieurs mois et à l'organisation de sessions de travail regroupant de manière régulière tout au long de l'année académique, les entreprises impliquées dans le programme, étudiants et enseignants. Le master bénéficiera également du soutien direct de Luxinnovation et de l'Agence nationale de promotion de l'innovation et de la recherche.

➤ **Renseignements :** fdef.uni.lu/index.php/def/entrepreneurs_innovation